

Vic-en-Bigorre. Journée «École-Entreprise» à PMF



Accueil au laboratoire Prothèse dentaire du lycée professionnel./Photo J. P.

Depuis l'accord-cadre de 2004 signé entre le ministre de l'Éducation nationale et le président du Mouvement des entreprises de France, la semaine «École-entreprise» s'inscrit au calendrier annuel des manifestations organisées en partenariat avec le monde professionnel, et peut se décliner dans les établissements scolaires tout au long de l'année. À la cité scolaire Pierre-Mendès-France, et plus précisément au lycée professionnel, à l'initiative de Lionel Dumont, professeur en prothèse dentaire, une journée de rencontre entre les professionnels partenaires accueillant les élèves de l'établissement durant les périodes de formation en milieu professionnel s'est déroulée. Une initiative dont le proviseur Mauroux souligne tout l'intérêt dans la mesure où elle témoigne du lien existant entre le lycée professionnel et le monde extérieur, et «traduit concrètement un des axes majeurs du nouveau projet de la cité scolaire qui sera prochainement mis en œuvre».

De son côté, Jérôme Blanc, le chef des travaux, ajoute : «Au-delà du partenariat devenu institutionnel, nous avons invité ces entreprises à venir pour valider une formation technique de pointe initiée par une société

partenaire Euromax, la Conception et fabrication assistées par ordinateur (CFAO)».

Au programme de la rencontre : l'application Dental Wings. Avec la matinée dédiée à la prothèse fixée avec réalisation d'un bridge, le scannage, la conception assistée par ordinateur et l'usinage dans un brut en cire. L'après-midi, réalisation d'une Prothèse adjointe partielle à infrastructure métallique (Papim). Un des participants a pu appliquer ces nouvelles techniques sur ses propres modèles et repartir avec la réalisation des armatures usinées dans une matière calcinable. Au total, l'occasion de consolider les liens entre le monde éducatif et les professionnels, gage de bonne santé d'une filière.

«Ces liens permettent à l'équipe de répondre au plus près à la demande du secteur d'activité et de se projeter vers le futur.»

Des profs et des pros

Au côté des professeurs de la section prothèse dentaire, Lionel Dumont et Jean-Jérôme Cristiani, les professionnels accueillant des stagiaires de l'établissement vicquois : M. Brillouet, prothésiste dentaire démonstrateur de la société Euromax ; Carine Arribarat, prothésiste dentaire au laboratoire Pyredent à Tarbes ; MM. Coste, au laboratoire Céradent à Tarbes ; Akl au laboratoire LJA ; Mme Carassus et M. Lamouroux, au Laboratoire Sourire pyrénéen à Lacassagne ; Mme Inchanter, au laboratoire Pyrénées, adjointe à Pau, et M. Frenck, au Labotech à Pau.

Josiane Pomès